

ESTE DOMINGO SE CELEBRA LA XI CARRERA POPULAR

Vva. de la Cañada, 12 de noviembre.- El Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Juventud y Deportes y el Club de Atletismo de Villanueva de la Cañada, organiza un año más la Carrera Popular. La iniciativa tiene como objetivo fomentar la práctica deportiva y concienciar a la población de los beneficios que tiene para la salud el deporte, así como una alimentación saludable. El pasado año participaron en la actividad más de 300 personas.

Este domingo, desde las 10:30 horas y hasta el mediodía, se disputarán las diferentes pruebas. En esta edición, el recorrido de las carreras discurrirá por el Recinto Ferial (Avda. de la Universidad). La inscripción, gratuita, se podrá realizar el mismo domingo y hasta 15 minutos antes de cada salida.

Los interesados en participar pueden obtener más información en el Polideportivo Municipal Santiago Apóstol (Telf.: 91 815 51 80) o a través de www.ayto-villacanada.es.